

Aujourd'hui, mardi 18 décembre 2018, le lycée Juliette Récamier est en grève et demande à être reçu en audience à l'Inspection Académique.

Les enseignants et les parents d'élèves protestent contre:

- La suppression de la spécialité Sciences de l'Ingénieur (SI),
- La suppression de la spécialité Arts Plastiques,
- La suppression de la spécialité Langues littératures et cultures étrangères en Espagnol.

Ce sont les conséquences néfastes de la Réforme du lycée qui s'appliquera dès septembre 2019. Elle vise à faire des économies et ce sont les élèves qui en paieront le prix :

- Baisse du nombre d'heures de cours,
- Augmentation des effectifs par classe,
- Diminution du choix des spécialités et des options dans le lycée.

Les élèves du lycée Récamier viennent de Lyon mais aussi de Vénissieux, Saint-Fons et Feyzin. Pour eux, il faut maintenir un large éventail de spécialités et d'options au lycée. C'est ainsi que nous donnerons à tous les meilleures chances de réussir.

Les enseignants du lycée Juliette Récamier,
Les Assistants d'Éducation,
Les représentants des parents d'élèves